

Buscan garantizar los servicios de telecomunicaciones en catástrofes

GESTIÓN. Empresas de transmisión y propietarias de antenas se reunieron con autoridad del ramo.

Con la finalidad de mantener el servicio de telecomunicaciones en funcionamiento durante eventos catastróficos como temporales o incendios, es que en Chillán sesionó la Mesa de Telecomunicaciones, integrada por las empresas de transmisión eléctrica, empresas propietarias de antenas, y el seremi de Transportes y Te-

lecomunicaciones en Ñuble, Javier Isla.

En la oportunidad participaron representantes de Copelec, Coelcha, CGE, Frontel, Claro, VTR, Movistar, Entel y de la Superintendencia de Electricidad y combustible; quienes discutieron sobre distintas problemáticas recurrentes en las comunas más aisladas y las propuestas de

solución, destacándose que desde la Subsecretaría de Telecomunicaciones existe actualización de los sitios críticos, por lo cual, en caso de catástrofes, se puede coordinar con Senapred la atención óptima de las antenas.

En la ocasión, el seremi Isla declaró que “las telecomunicaciones juegan fundamen-

tal cuando está ocurriendo uno Emergencia, es por eso que hemos creado esta Mesa de Telecomunicaciones, donde participan precisamente las empresas de telecomunicaciones junto a las compañías eléctricas, con el fin de generar planes para poder prevenir la caída de las antenas y también para poder generar una rápida reacción ante la caída de éstas. Es importante mantener nuestra red de telecomunicaciones activas, ya que como lo dijo el subsecretario Araya las teleco-



SESIONÓ LA MESA DE TELECOMUNICACIONES.

municaciones salvan vidas”.

Cabe destacar, que entre los acuerdos está la periodicidad de estas reuniones con el

fin de ir evaluando el cumplimiento de acuerdos realizados, en miras de una buena gestión frente a catástrofes. 